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切敷副会長

青少年交換留学生  

ステルネ・エマ・クララ・ソフィアさん 

佐口令夫人 

入江会長

アナスターシアさんが本日朝6時 

のバスで帰国されました。昨年の 

8/22に日本に来て、今年の8/21 

に帰国されたという事で365日、 

日本に滞在された訳でございます。 

ホストファミリーを引き受けて 

頂いた林さん、どうも有難うご 

ざいました。そして、8/18にス 

ウェーデンからソフィアさんがおいでになりました。

8/19 にホストファミリーを引き受けて頂いている泉さ

んのお宅をお借りしまして、歓迎パーティーを開きまし

た。その中で今まで交換留学で行かれた学生さんが５人

いて、1年間経つと人間ってこんなに成長するものなん

だなぁと思いました。 

ステルネ・エマ・クララ・ソフィア  

私はステルネ・ソフィ 

アです。スウェーデン 

から来ました。大宮西 

高校に行きます。まだ 

日本語があまり上手で 

はないけれど頑張りま 

す。日本の文化をたく 

さん知りたいです。ホ 

スト頂きありがとうご 

ざいます。よろしくお願いします。 

佐口令夫人  
いつもお世話になっております。都合 

がつく時は伺います。またソフィアさ 

んと同じ年の娘がおりますので、1年 

間仲良くさせて頂ければと思います。 

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

林会員（アナスターシアさんのホストファミリー） 
今朝5:50にアナスターシアの見送り 

に沢山の方が来て頂いて有難うござ 

いました。色々とハプニングもあり 

ましたが、大宮中央の皆さんに大変 

お世話になりましたと伝えて下さい 

との事でした。 

樋口長期戦略委員長 
去年カンボジアに行きまして、山本 

日本語学校に寄付をしてきました。 

その後、見富さんからカンボジアの 

孤児院にシーツをうんぬんから始ま 

りまして、行って来た仲間から支援 

をしようという話が出て、私も何と 

なくその気になり、来年はグローバル補助金を狙ってみ

ようかと思い、今、進めております。相手のロータリー

クラブも見つかり前向きな返事をもらいましたので、

9/6～10でカンボジアに5人で訪問してきます。帰りま

したらご報告させて頂きます。 

各テーブルにてディスカッション後、発表 
各テーブルにてディスカッション後、発表をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第2770地区 第3グループ 

大宮中央ロータリークラブ 
2018－2019  週報 Vol .1267 2018.8.28発行 

 

クラブテーマ 「クラブは一人の為に 一人はクラブの為に」   

2018年 8月 21日（火）第 1565回  
会員増強委員会担当テーブルディスカッション「女性会員増強について」 



  

山田ゴルフ同好会副会長 10/15地区 

大会ゴルフと合わせて入江年度第１回 

ゴルフコンペを開催するというご案内を 

出させて頂きました。16名4組揃いま 

したので、ご報告致します。 

藤﨑連弥さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

須永出席委員長 

会員総数：５６名  出席対象者：５１名 

出席者数：３３名  出席率：６４.7％ 

（順不同）    倉持会員 

○お盆休みはいかがお過ごしでしたか。私は家族で神戸に

行ってきました。・・・・・・・・・・・入江信仁会長 

○アナスターシアが本日帰国して、ソフィアさんが来日し

ました。1年間ヨロシクお願いします。・入江信仁会長 

○林さん、良い例会ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 入江信仁会長 

○増強ガンバりましょう！・・・・・・・ 熊木広光会員 

○皆さん久しぶりです。ソフィアさん大宮中央ＲＣへよう 

こそ。・・・・・・・・・ 徳永誠三会員、勝野由行会員 

○グローバル補助金を目指して頑張ってます。ドーかナ

ァ？・・・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○ソフィアさん、ようこそ日本へ。留学生活を楽しんで下さ 

い。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○ソフィア、遠いスウェーデンからようこそ。日本語がきれ

いでびっくりです。1 年間色々な思い出を作って下さい

ね。・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○本日19時より打合せがある為、申し訳ございませんが、 

お先に失礼致します。秋田農業惜しかったですね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川邦之会員  

○今日は会員増強、会員の皆さん一人一人が一人の増強を 

お願いします。特に女性会員の入会を地区から言われて 

おります。宜しく。・・・・・・・・・・・ 林 正憲会員 

○ソフィア、いらっしゃいませ！日本を楽しんでくださ 

い！・・・・・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

○ソフィアさん、ようこそ！・・・・・・・・切敷健一会員 

○本日は、会員増強のテーブルディスカッション、ご苦労様 

でした。・・・・・・・・・・・・・・・・星沢義隆会員 

○林さん、一年間ご苦労様でした。・・・・・川㟢彦一会員 

○ソフィアさんへ。日本の伝統文化をたっぷりと吸収して 

行って下さい。日本素晴らしいですよ。・・倉持正徳会員 

○皆様、夏休みはいかがお過ごしでしたか。僕は酒びたりで

した。・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○ソフィアさん、ようこそ大宮中央ロータリークラブに来 

ました。一年間楽しんで下さい。・・・・・ 林 正憲会員 

○テーブルディスカッションお疲れ様でした！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 堀越太志会員 

○夏休みは故郷に帰って命のセンタクをしてきました。呉 

線はまだ不通です。・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

○ソフィア、日本にようこそ！色んな経験をして充実で有 

意義な学生生活を送って下さい。・・・・・ 佐野 巖会員 

○ソフィアさん、一年間頑張ってください。・久世晴雅会員 

○ソフィアちゃん、ようこそ。一年間楽しんで下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○佐口令夫人、ようこそ。これから宜しくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○アナスターシアの早朝の見送り、ソフィアのウェルカム 

パーティーに出席して下さった会員の皆様、ご苦労様で 

した。二次会の麻雀も楽しかったデス。全員がプラスで笑 

って解散できる方法をどなたか研究して下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○ソフィア様、いらっしゃいませ。よろしくお願い申し上げ 

ます。・・・・・・・・・・・・・・・・・ 雨海賢一会員 

○welcome to Japan, sofia！本日学校に付き添いで同行 

して女子高生の父親の気持ちを味わうことができました。 

これからもよろしく！・・・・・・・・・・八上俊樹会員 

○ソフィア！ようこそ大宮中央ロータリークラブへ！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 山田善信会員 

○ソフィアようこそ日本へ！1年間楽しんで下さい！ 

・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員、川西英章会員 

○交換留学生ソフィアを約2か月間ホストファミリーとし 

て預かります。皆様の協力お願いします。・泉 英明会員 

○金足農、感動しました。・・・・・・・・・町田宏遠会員 
 

本日のスマイル合計： ３１，０００円 

本年度スマイル累計：２３１，０００円 

      大宮中央ロータリークラブ        会  長 ：入江 信仁      副会長 ：星野時夫  切敷健一      

（2018-2019 年度）     幹  事 ：星沢 義隆     会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


